
 ４日、原水爆禁止上越市協議会の定期総会

が市内で行われ、核兵器廃絶への運動をさら

に強めていくことが確認されました。 

 本間勝会長は、｢昨年のＮＰＴ再検討会議

を経て、核廃絶を求める世界の世論はますま

す大きくなっている。被爆者が呼びかけてい

る国際署名に大いに協力していこう｣と呼び

かけました。 

 また、６／30、７／１に上越市を訪れる

｢平和行進｣への参加が呼びかけられました。  

 

６
月
２
日
、
日
本
共
産

党
議
員
団
は
、
市
内
の
ボ

ブ
ス
レ
ー
施
設
２
カ
所
を

視
察
し
、
安
全
管
理
に
つ

い
て
調
査
し
ま
し
た
。 

 
調
査
し
た
の
は
、
金
谷

山
公
園
の
ス
ー
パ
ー
ボ
ブ

ス
レ
ー
と
シ
ー
サ
イ
ド

パ
ー
ク
名
立
の
ビ
ッ
グ
ボ

ブ
ス
レ
ー
。
両
施
設
と
も

滑
走
コ
ー
ス
は
約
５
０
０

メ
ー
ト
ル
に
及
ぶ
た
め
、

一
目
で
は
見
通
す
こ
と
が

で
き
ま
せ
ん
。
そ
れ
だ
け

に
、
安
全
管
理
に
は
万
全

の
注
意
が
必
要
で
す
。 

 

調
査
の
結
果
、
両
コ
ー

ス
と
も
安
全
な
滑
走
に
は

支
障
が
無
い
よ
う
に
整

備
・
維
持
さ
れ
て
お
り
、

大
人
か
ら
子
ど
も
ま
で
が

楽
し
め
る
こ
と
を
確
認
し

ま
し
た
。 

 

し
か
し
、
金
谷
山
で
は

使
っ
て
い
な
い
コ
ー
ス
の

管
理
は
必
ず
し
も
万
全
で

は
な
く
、
一
部
に
破
損
箇

所
も
あ
っ
て
、
現
時
点
で

は
使
え
な
い
状
態
で
す
。 

 

 

ま
た
、
施
設
周
辺
の
管

理
で
は
、
遊
歩
道
の
安
全

ロ
ー
プ
や
駐
車
場
の
安
全

柵
の
設
置
が
ゴ
ー
ル
デ
ン

ウ
ィ
ー
ク
に
間
に

合
い
ま
せ
ん
で
し

た
。 

 

こ
の
件
で
は
連

休
中
に
市
民
か
ら

指
摘
さ
れ
、
党
議

員
団
が
す
ぐ
に
関

係

部

署

に

連

絡

し
、
対
処
を
求
め

ま
し
た
。 

 

ま
た
、｢

心
の
ふ
る
さ

と
道｣

の
草
刈
り
な
ど
の

管
理
も
、
ス
タ
ッ
フ
不
足

か
ら
後
追
い
に
な
っ
て
し

ま
っ
て
い
る
と
の
こ
と

で
、
改
善
が
求
め
ら
れ
ま

す
。 

 

な
お
、
市
内
に
は
他
に

２
カ
所
の
ボ
ブ
ス
レ
ー
施

設
が
あ
り
ま
す
の
で
、
後

日
調
査
す
る
計
画
で
す
。 

 
 
 

Ｎｏ．５０４ ２０１６年６月１２日  
 

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 今議会の一般質問は14日～17日です。１日５

～６人のペースですので、日本共産党の各議員

の一般質問は、15日午後から16日午前にかけて

行われる見通しです。 

 10番目 橋本正幸議員 

      三和区の産廃放置問題について 

      ＴＰＰについて 

 11番目 上野公悦議員 

      災害時の避難について 

 12番目 平良木哲也議員 

      介護保険事業について 

 13番目 橋爪法一議員 

      北陸新幹線･トキ鉄開業１年を迎え

た課題と対策について 

      消費税増税問題について 

毎朝職員が試滑走した後に営業を開始(金谷山) 

以前指摘した部品の摩耗

も現在は万全(金谷山) 

使っていないコースには

一部に破損箇所(金谷山) 

段差解消のための修繕工事後の周辺を養生(名立) 少々気になる段差も(名立) 


